

Dijo Guzmán en Arica

4-VI-89

“Candidato debe ser un independiente”

ARICA (Por Juan Carlos Poli).- Una breve visita a esta ciudad realiza en estos momentos el presidente de la Unión Demócrata Independiente, Jaime Guzmán, oportunidad en que ha tomado contacto con las bases y adherentes, conversando también con la prensa local.

El abogado Guzmán señaló que el motivo fundamental del viaje a Arica era la necesidad de conocer los avances de la zona.

Al consultarle sobre quien, a su juicio, debería ser el candidato presidencial, señaló: “La verdad que después de la renuncia de Hernán Buchi se ha producido un vacío, pero estamos muy claros que el candidato debe ser un independiente, joven, y que trascienda a los partidos políticos. Debe ser un independiente comprometido con la orientación central del actual Gobierno”.